

Seis medallas para clavados cubano en torneo en Canadá



La Habana, 2 dic (JIT) Con seis medallas (2-2-2), Cuba terminó su destacada actuación en el torneo internacional de clavados CAMO 2018, celebrado en Montreal, Canadá.

Dos de los más prometedores exponentes de escuela antillana Laydell Domínguez y Anisley García volvieron a subir al podio el sábado en pruebas individuales, al igual Laydell y José Alfredo Quintana con un sobresaliente metal de oro en trampolín tres metros (masculino), para darle a Cuba su segundo título en la lid, que reunió a talentos de varios países. Los cubanitos aventajaron a las duplas de Francia y Brasil.

En lo individual, dos días después de liderar en el trampolín desde tres metros de la categoría 16-18 años, Laydell se llevó la plata entre los adultos con nota de 416.40 puntos, según divulgó el sitio oficial del certamen.

El canadiense Cedric Fofena ganó el oro con diferencia milimétrica, 416.65 unidades. El bronce se lo agenció otro de casa: Thomas Ciprick .

Otro que compitió por la Isla fue José Alfredo Domínguez, bronce entre los de 15-16 años, y quinto en esta ocasión con 334.50 puntos.

En la plataforma la medallista dorada en los centroamericanos de barranquilla, Anisley García, terminó en bronce con 275.35 , mejores que las 243.95 con que había sido sexta en las preliminares de la tarde.

El viernes pasado Anisley había sido segunda en ese mismo evento, pero entre las de 16-18 años, y su entrenador José Antonio Guerra confirmó que ha sido una buena oportunidad para probar varias veces el programa de saltos con que se prepara para asistir a los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

La campeona ahora fue la canadiense Abigail Knapton (337.05), mejor que su compatriota Amy Magana (322.90), quien por cierto había dominado la preliminar con 318.65.

Por Cuba viajó además a la urbe norteña Carlos Daniel Ramos, un jovencito de 15 años probado ahora en categorías superiores para mayor "fogueo".

Al término de la competición la comisionada nacional de clavados milagros González destapó su satisfacción en las redes sociales.

"Muchas felicidades a mis niños y entrenadores que hacen posible estos resultados. A los padres que apoyan en todo momento, a la escuela con todo el personal que también cuida a los niños, los educa y estimula a continuar superándose. Vamos bien familia. El 2019 será mejor. A luchar", publicó en Facebook la comisionada.

La joven y prometedora generación de clavadistas cubanos dio la clarinada en los Juegos Centroamericanos este año en Barranquilla, cuando Anisley García se llevó el oro en la plataforma a 10 metros. Desde Ponce 1993 ninguna mujer cubana había podido burlar el dominio de boricuas y mexicanas en esta prueba.

Con información de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/177974-seis-medallas-para-clavados-cubano-en-torneo-en-canada>



Radio Habana Cuba